



A todas las mujeres las queremos y respetamos mucho: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- Hoy en la **Cámara de Diputados** fue abordado el coordinador de los diputados de la mayoría, **Ricardo Monreal** en breve entrevista, aseveró que no hay línea para el voto de la bancada morenista en el tema del desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**.

“A todas las mujeres las respetamos y las queremos mucho”, afirmó.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!s70a9f97bf56c4acf837690e557076c86?cid=75F18D3264FEE48F&resld=>